

Kleve

Mobile Informationen

[23.01.2012] Die Stadt Kleve kann man jetzt auch in der Tasche mitnehmen: Die Kommune hat eine erste Version ihrer Kleve-To-Go-App veröffentlicht. Die Lösung ist in Zusammenarbeit mit dem Kommunalen Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) entstanden.

Mit Kleve-To-Go, der Smartphone-App der Stadt Kleve, können die wichtigsten Angebote der städtischen Web-Präsenz jetzt auch unterwegs genutzt werden. Neben Veranstaltungstipps und Informationen zu Sehenswürdigkeiten können auch die Kontaktdaten der Verwaltungsmitarbeiter abgerufen werden. Zudem besteht die Möglichkeit, die App für das Ideen- und Beschwerde-Management zu nutzen und mit dem Smartphone aufgenommene Fotos sowie die Geodaten des Standortes direkt an die Stadt zu übermitteln. Bürgermeister Theodor Brauer: „Mit der Entwicklung der Kleve-App möchten wir uns als Kommune auf dem rasant wachsenden Markt für mobile Endgeräte positionieren und erste Erfahrungen sammeln.“ Nach Angaben der Stadt wurde die Lösung in Zusammenarbeit mit dem Kommunalen Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) entwickelt. Für das Design zeichnet die Agentur anatom5 verantwortlich. Die Applikation steht sowohl für iPhones als auch für Smartphones mit Android-Betriebssystem zur Verfügung.

(CS)

Die App im iTunes Store

Die App im Android Market

Stichwörter: Social Media, Kleve, App, anatom5